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ABSTRAK 

Indri Erlianti. NIM: 1908204050, “PENGARUH LITERASI ASURANSI 

SYARIAH DAN KEPERCAYAAN TERHADAP MINAT 

MENGGUNAKAN PRODUK ASURANSI SYARIAH (Studi Kasus: PT 

Asuransi Takaful Umum Jakarta)”, 2023 

Asuransi syari‟ah (takaful) adalah upaya saling melindungi dan tolong 

menolong secara adil, dan saling menguntungkan diantara pemegang polis 

ataupun perusahaan. Untuk mendukung tumbuhnya asuransi diperlukan adanya 

pemahaman dan kesadaran masyarakat melalui literasi asuransi syariah. Selain itu 

kepercayaan suatu individu terhadap perusahaan yang tepat juga menjadi 

pertimbangan penting dalam manarik nasabah untuk menggunakan produk 

asuransi syariah. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor literasi 

asuransi asuransi syariah dan kepercayaan terhadap minat menggunakan produk 

asuransi syariah 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif. Populasi dalam 

penelitian ini adalah nasabah PT. Takaful Umum pada 3 tahun terakhir sebanyak 

700 orang. Teknik pengambilan sampel yaitu teknik random sampling, dengan ini 

diperoleh 88 nasabah sebagai sampel. Data dalam penelitian ini diperoleh melalui 

penyebaran kuesioner. Adapun teknik pengambilan sampel menggunakan teknik 

purposive sampling Untuk teknis analisis data menggunakan analisis regresi linear 

berganda. 

Berdasarkan hasil uji t (parsial) diperoleh bahwa secara parsial variabel 

literasi asuransi syariah dan kepercayaan berpengaruh positif dan signifikan 

terhadap minat menggunakan produk asuransi syariah. Dan berdasarkan hasil uji 

F (simultan) diperoleh bahwa secara simultan variabel literasi asuransi syariah dan 

kepercayaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menggunakan 

produk asuransi syariah.  

Kata kunci: Minat, literasi, asuransi syariah, kepercayaan 
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ABSTRACT 

Indri Erlianti. NIM: 1908204050, INSURANCE LITERATION AND TRUST 

ON INTEREST IN USING SHARIA INSURANCE PRODUCTS (Case Study: 

PT Asuransi Takaful General Jakarta”, 2023 

Sharia insurance (takaful) is an effort to protect and help each other in a 

fair and mutually beneficial manner between policyholders or companies. To 

support the growth of insurance, it is necessary to have understanding and 

awareness of the community through sharia insurance literacy. In addition, an 

individual's trust in the right company is also an important consideration in 

attracting customers to use sharia insurance products. This study aims to analyze 

the factors of Islamic insurance literacy and trust in the interest in using Islamic 

insurance products 

This study uses a type of quantitative research. The population in this 

study are customers of PT. General Takaful in the last 3 years as many as 700 

people. The sampling technique is random sampling technique, with this obtained 

88 customers as a sample. The data in this study were obtained through 

distributing questionnaires. The sampling technique uses purposive sampling 

technique. For technical data analysis, it uses multiple linear regression analysis. 

Based on the results of the t (partial) test, it was found that partially the 

Islamic insurance literacy variable and trust had a positive and significant effect 

on the interest in using Islamic insurance products. And based on the results of the 

F test (simultaneous) it is found that simultaneously the variables of Islamic 

insurance literacy and trust have a positive and significant effect on the interest in 

using Islamic insurance products. 

Keywords: interest, Islamic insurance, literacy, trust 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

iii 
 

لملخصا  

Indri Erlianti. NIM: 1908204050,  َرأص١ش ٔظبَ اٌشش٠ؼخ ٌٍزأ١ِٓ ٚاٌضمخ ػٍٝ اٌفبئذح فٟ اعزخذا" ،

0ٓ02ِٕزغبد اٌزأ١ِٓ اٌششػٟ" ،   

اٌزأ١ِٓ اٌششػٟ )اٌزىبفً( ٘ٛ ِحبٌٚخ ٌحّب٠خ ِٚغبػذح ثؼعٕب اٌجؼط ثطش٠مخ ػبدٌخ ِٚف١ذح ٌٍطشف١ٓ ث١ٓ 

ٌذػُ ّٔٛ اٌزأ١ِٓ ، ِٓ اٌعشٚسٞ أْ ٠ىْٛ ٌذ٠ه فُٙ ٚٚػٟ ٌٍّغزّغ ِٓ حبٍِٟ ٚصبئك اٌزأ١ِٓ أٚ اٌششوبد. 

خلاي ِحٛ الأ١ِخ اٌزأ١ٕ١ِخ اٌششػ١خ. ثبلإظبفخ إٌٝ رٌه ، فإْ صمخ اٌفشد فٟ اٌششوخ إٌّبعجخ ٟ٘ أ٠عًب اػزجبس 

خ إٌٝ ُِٙ فٟ عزة اٌؼّلاء لاعزخذاَ ِٕزغبد اٌزأ١ِٓ اٌّزٛافمخ ِغ اٌشش٠ؼخ الإعلا١ِخ. رٙذف ٘زٖ اٌذساع

 رح١ًٍ ػٛاًِ اٌضمبفخ اٌزأ١ٕ١ِخ الإعلا١ِخ ٚاٌضمخ فٟ الا٘زّبَ ثبعزخذاَ ِٕزغبد اٌزأ١ِٓ الإعلا١ِخ

. اٌزىبفً اٌؼبَ فٟ TPرغزخذَ ٘زٖ اٌذساعخ ٔٛػًب ِٓ اٌجحش اٌىّٟ. اٌغىبْ فٟ ٘زٖ اٌذساعخ ُ٘ ػّلاء 

رم١ٕخ أخز اٌؼ١ٕبد اٌؼشٛائ١خ ، شخض. رم١ٕخ أخز اٌؼ١ٕبد ٟ٘  0ٓٓاٌغٕٛاد اٌضلاس اٌّبظ١خ ِب ٠صً إٌٝ 

ػ١ّلًا وؼ١ٕخ. رُ اٌحصٛي ػٍٝ اٌج١بٔبد فٟ ٘زٖ اٌذساعخ ِٓ خلاي رٛص٠غ  88ح١ش رُ اٌحصٛي ػٍٝ 

الاعزج١بٔبد. ٠غزخذَ أعٍٛة أخز اٌؼ١ٕبد أعٍٛة أخز اٌؼ١ٕبد ٘بدفخ ، ٌٚزح١ًٍ اٌج١بٔبد اٌف١ٕخ ، فإٔٗ ٠غزخذَ 

 رح١ًٍ الأحذاس اٌخطٟ اٌّزؼذد.

)اٌغضئٟ( ، ٚعذ أْ عضئ١ًب ِزغ١ش ِؼشفخ اٌمشاءح ٚاٌىزبثخ فٟ اٌزأ١ِٓ الإعلاِٟ ٚاٌضمخ  tٍٝ ٔزبئظ اخزجبس ثٕبءً ػ

 Fوبْ ٌّٙب رأص١ش إ٠غبثٟ ٚ٘بَ ػٍٝ الا٘زّبَ ثبعزخذاَ ِٕزغبد اٌزأ١ِٓ الإعلا١ِخ. ٚاعزٕبداً إٌٝ ٔزبئظ اخزجبس 

١ِخ ٚاٌضمخ ٌٙب رأص١ش إ٠غبثٟ ٚ٘بَ ػٍٝ الا٘زّبَ )اٌّزضآِ( ٚعذ أْ ِزغ١شاد ِحٛ الأ١ِخ اٌزأ١ٕ١ِخ الإعلا

 ثبعزخذاَ ِٕزغبد اٌزأ١ِٓ الإعلا١ِخ.

الكلمات بحثال : ِصٍحخ اٌؼ١ًّ ، ِحٛ الأ١ِخ اٌزأ١ٕ١ِخ الإعلا١ِخ ، اٌضمخ  
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